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ご予約は「インターネット24時間予約受付システム」が便利ですよ！

①パソコンからは、ホームページhttp://www.dr-ueno.com より予約ができます。
②携帯電話からは、左記QRコードを読み取り、お気に入りに登録します。

①②いずれの方法でも、まず system@dentamap.jp を 指定受信許可に設定 しないと、こちらからの確認

メールが届きませんので、予約が完了しません！必ず 指定受信許可設定 を行ってから予約をして下さい。

こんにちは、河村です(^o^)／ 週末の日

曜、祝日を使って友達とハウステンボス
に行って来ました！ 車で行ったので時間

はかかりましたが、久しぶりに行ったハウ
ステンボスに圧倒されました！ 今はハロ

ウィンシーズンで３大ホラーがあってたの
で挑戦してきました(^_^)v ３大ホラーのう
ち２つ行きました。 １つは物語風になって

いて、スタッフの方がフードを顔まで被っ
ており低い声（ホラー声）でされていたの
で雰囲気がすごいなと思いました！ もう

１つはダチョウ倶楽部さんや美川憲一さ
んなどスクリーンに出てきて面白かったで
す！ ハウステンボス内を船やバスで移

こんにちは上妻です(^-^)/ 皆さんご存じの水郷柳川に行って来ました
(^_^)v まずは川下り！私達が乗った舟の船頭さんが面白い人で船頭さん

達の内輪話しをしたり、うなぎのせいろむしを食べるなら僕の進めるお店が
いいと言って連れていかれたり(笑) それがお値段も安くとても美味しかっ
たのでラッキーでした♪ お店の名前は「皿屋福柳」で、古くは柳川藩御用

の両替商を営み、近年は料亭旅館と姿を変え、現在はうなぎの割烹として
お店を営われているそうです。 もしも、せいろむしを食べに行かれるならこ
こはおすすめですよ(^-^)/ その後は柳川のMAPを片手にまち歩きをして、

立花家別邸の松濤園の見学や北原白秋の生家記念館に行ったりといろい
ろ観て周りました(^o^) これから時間のゆるす限り、主人とプチ旅行をして
行こうと思っています(^o^)/

こんにちは♪♪長谷です(^o^)/ ５月から初めて家庭菜園に挑戦していた
のですが、最近やっとその野菜が出来てきました(^人^) ニンジン、おくら、

こんにちは、院長の上野です。めっきり秋らしく・・・を通り越して、だんだん暦通りに寒くなってきましたネ！体調を崩し
気味の方が増えてますので気になります・・・そろそろインフルエンザも気にしなければならない季節でもありますし、何
はともあれ、手洗いうがいの励行だけはしておいた方が良さそうです。さて、以前から告知済みの医院の前の花壇もリ
ニューアルして基本年中赤い花を見れるようになるはず・・・新しいホワイトニングも好評です。また宜しくお願い致します。
それでは今月もイキイキと元気に過ごしましょう！感謝感謝！！
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画期的な当院の「ホワイトブライトニング」が更に
バージョンアップしてリニューアル致しました。
今までと比較して数倍も、色・艶が格段にアップしま

した。当院オンリーワンの「歯のホワイトブライト
ニング」を是非お勧めします。 黄ばんだ歯なんて、
NGです。相手への好印象や、アンチエージングの

ためには、「白く輝く美しい艶のある歯」が絶対条
件ということは周知の事実です！！ 皆さんも是非、

当院のホワイトブライトニングを！！

平成 24年 11月の診療日

休診･･･ 午後休診･･･

す！ ハウステンボス内を船やバスで移

動したので、景色や風景も見れたし交通
手段として便利だなと思いました。 シュー

ティングもしてみました！意外とスタート
地点が高かったので皆さん「恐いねー、
恐いよー」と叫んでました(>_<)してみると

スリル満点で景色も見れるので面白かっ
たです♪ 1日券を持っていたので夜も
行って来ました！ イルミネーションがキラ

キラしていて夜にしかない雰囲気を味わ
えました♪ アニメのワンピースのアトラク

ションや水のお話のアトラクションなどに
も行きました。ワンピースのアトラクション
では最後にカードをもらえるので、子ども
さんにもファンの方にもお勧めです！ ３Ｄ

映像のイルミネーションやホラーの場所
では音楽に合わせてイルミネーションが
光っていました☆すごくキレイで楽しかっ
たです(≧ω≦) 小さい頃に行ったきりでし

たが、大人になって久しぶりに行ってもあ
の頃と変わらずに楽しめました♪

こんにちは、小林です＼(^O^)／ 今回は、家族と親戚と私の合わせて５人
で芦北まで太刀魚釣りに行ってきましたo(^∀^)o 早朝３時から出発したの

ですが、前日からの疲れもあり運転は父に任せ、私は着くまでしっかり爆睡
してました(-.-)Zzz 係員さんの指示に従い船に乗る準備を済ませて早速海
へ(o≧∇≦)o釣りはいつも見てばかりだったので、父に教えてもらいながら
準備をしました(o^-’)b 今回は手釣りということで何もかもがドキドキ(>_<)で
も、挑戦することは好きなので頑張りましたp(￣^￣)q 結果は‥あんまり釣
れませんでしたが、楽しかったので良かったです(*^∇^*) 父との思い出も
出来たのでまた行きたいな-と思いました(^^) 今度行ったときは、少しでも多
く釣りたいです(>ε<)

のですが、最近やっとその野菜が出来てきました(^人^) ニンジン、おくら、

ネギ、アスパラを種から育て始めました☆ アスパラは何年か経たないと出
来ないらしくまだ芽も出てきてません(^_^;))) おくらとネギは順調に育ち、も

う食べれるくらいにまでなりました♪ ネギはこないだ食べましたが、ちゃん
とネギになってました(^^)v(笑)おいしかったです(^ー^) ニンジンはちゃんと
出来てるのか不安でまだ抜けず…そろそろ抜いてみよぅかな～と…(^o^)/
また時間を見つけ、他の野菜も育ててみたいと思います(*^^*)


